

Se trata de emisores de confusión sexual

## Entregan dispositivos que evitan plaga de la polilla de racimo



Los emisores deben ser instalados antes del 15 de septiembre.

En la Región del Biobío los beneficiarios son productores de vid y de arándanos, abarcando una superficie total de 1.275 hectáreas.

En la comuna de San Rosendo, el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) comenzó a entregar 1.700 emisores de confusión sexual de la polilla del racimo de las cid, Lobesia botrana. Esta medida, evita la dispersión de la plaga.

El director regional del SAG, Roberto Ferrada, dijo al respecto que "estamos entregando estos difusores de confusión sexual para mantener en un nivel bajo el ataque de la polilla del racimo de la vid. Es muy importante, año a año, continuar con esta actividad para que este confusor sexual, que evita que las poblaciones aumenten significativamente, pueda desarrollar su trabajo, instalándose

oportunamente".

La estrategia del SAG contempla la asignación del 100% de los emisores a los predios del sector frutícola que tengan una superficie de hasta 5 hectáreas, misma asignación se realizará a los predios de producción vitivinícola

que tengan hasta 20 hectáreas de superficie.

En el caso de Biobío corresponde la entrega del 100% a 464 productores de vid y 8 productores de arándanos, mientras que 8 productores de vid y 16 productores de arándanos serán beneficiados con el sistema de reparto compartido, abarcando una superficie de 1.275 hectáreas en la región.

La técnica de la confusión sexual es la principal medida de control de esta plaga, ya que se busca evitar la reproducción de esta polilla, por lo que es muy importante su oportuna instalación. De hecho, deben estar instalados a más tardar el 15 de septiembre.

**1.700**  
dispositivos serán entregados en la zona, para quienes hayan resultado beneficiados.